
こんにちは。絵本クリエイターの本多です。

北海道の長い冬が始まりますね。剣淵の冬はど

んなものなのか、楽しみ半分、不安半分です。

第３０回「絵本の里大賞」が開票まで無事に終えました。絵本業界の中で

も注目度の高い大きなイベントを、こんなに間近に見ることができ、とても

良い経験になったと思います。来年２月に予定されている授賞式では、受賞された作家さんと

編集者さんが来られるので、実際に話をお聞きするのが大変楽しみです。無事に開催されるこ

とを祈ります。

そして、来年の絵本の里大賞に自分の作品をエントリー出来ているといいなあ、と夢を描き

ながら少しずつですが、絵本制作をスタートさせました。

絵本の原画展で展示された作品や、剣淵町が持ってい

る原画を見させて頂く機会があり、出版されている絵本

とはまた違った、原画ならではの立体感や材質、そして

作者がどうやって描いているのか考察するのが出来て、

とても勉強になりました。アナログで描かれた絵はぬく

もりがあって素敵だなとつくづく思います。

剣淵町のみなさん はじめまして。

10月より協力隊として活動することになりまし

た吉野 晃之（よしの てるゆき）と申します。

ホテルレークサイド桜岡内でレストランを営業することとなりました。店名

は「世田谷下北ファーム」です。私は、東京都下北沢でレストランを経営して

おりました。現在も営業中で、剣淵は二号店になります。

３年前に知人がいる剣淵町を訪ね、レークサイド桜岡周辺の自然に魅了されました。野草採

取や釣りが趣味の僕にとって、剣淵は最高のロケーションでした。

引越してきてからすぐ、営業先のご主人にお忙しい中、自宅裏山へ案内していただき、きの

こ狩りも楽しみました。人生初のきのこ狩りで、もうテンション上がりまくりでした。「ハナイ

グチ」、北海道では「落葉きのこ」と呼ぶんですね。出汁がすごいので、早速半分は炊き込みご

はんにしていただきました。香りが良く、最高の秋の味覚を堪能しました。

また、フレンチではハナイグチをソースにして使うので、残り半分は保存し、ほんのほんの

僅かですがお店で提供できればと思っています。

この記事を皆様に読んでいただく頃には、お店はオープンしていることと思います。

剣淵町の皆様に愛されるレストランとして、また料理を通して剣淵町の魅力をたくさんの

方々にお伝えしていくことが出来ればと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

活動報告

〈吉野隊員〉

地域おこし協力隊通信

〈本多隊員〉



        ¡Hola! Estamos haciendo DIY.（DIYをやっています）
私自身、ほとんど経験はないのですが、町内外の堪能な方

々に教えていただき、ゲストハウス開業に向けた作業を進

めています。この歳になってもわからないことがいっぱい。こんなことも

自分たちでできるのかと驚きも多いです。新しいことを知るのはとてもワ

クワクします。一緒に作業してみたいという方は小西までご連絡ください。

現在は 1階のトイレ増設、浴室をシャワー室へ改装の作業を
主に進めています。少しずつではありますが、一歩一歩、確実

に進んでいます。     

改装作業など開業までの道のりを note（ノート）で綴ってい
ます。

ご興味がある方は覗いていただけると嬉しいです。

https://note.com/penguin_kembuchi

昨年６月に我が家に迎えたヤギ２頭、今年３月には

出産をし 、初山羊ミルクを飲みました！あれか

ら半年が過ぎた９月頃から美深町や中標津町など道

内の施設で搾乳研修や施設見学を重ねて、ヤギ牧場＆ヤギミルク販

売への道を探っています。なかなかハードルが高そうなので、少し

ずつ進めていこうと思います。

そして、先月の池田菓子舗さん跡のカフェノアールの様子ですが、絵本セラピーやワークシ

ョップ、手紙講座などの会場としても使ってもらっていて、賑わいを見せています。カフェメ

ニューでは近日中に、冬バージョンの季節パフェをご用意します！お楽しみに！

10月からストーブデビューしました。寒くなると肩が凝るので我慢せずに
つけることにしました。

そして、やっと車を購入しました！記念すべき、愛車遍歴の２台目となっ

たのはダイハツのタントです！大切に乗ってどんどん色んな所へ行きたいと思っています。お

すすめの場所やお店があればぜひ教えてください。

さて、９月半ばから 11月初めまでＪＲ駅の待合室に自由にメッセージを残していただけるス
ペースを作り、ハロウィンの飾りを行っていました。参加してくださった方ありがとうござい

ました。待合室に行くと個々のメッセージに癒され、個人的にはやってよかったと思いました

が、皆さんはこの企画に何を感じましたか？

また、道の駅の直売所とレストランの間のスペースにブロックを敷き詰めるということで、

その模様を考えさせていただきました。皆さんに気に入っていただけたら幸いです。

〈村上隊員〉

〈落合隊員〉

トイレ北側の新しい壁に黒板シー

トを貼りました
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地域おこし協力隊 の Facebook
フェイスブック

ページ   http://www.facebook.com/kembuchicok/

〈小西隊員〉


